



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	6915294
Prix	Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

Location saisonniere et congres seulement- appartement jamais habite - seul pied dans l'eau à bénéficier d'un accès privé plage. Splendide penthouse de 90 m2 environ offrant une magnifique vue panoramique sur la mer et les îles de lérins. Terrasse de plein pied de 40 m2 avec vue mer panoramique (îles de lérins) composé d'un hall d'entrée avec salon, cuisine ouverte, d'une suite parentale avec vue mer et de deux autres chambres, chacune avec leur salle de douche. Garage et cave

Summer rental and congress only - apartment never occupied - the only seafront property with private beach access. Splendid penthouse with a living surface of 90 sqm offering a magnificent panoramic view of the sea and the lérins islands. Terrace of 40 sqm with panoramic views on the lérins islands. Composed of an entry hall with living room, an open kitchen, a master bedroom with sea view and two other bedrooms, each with its own shower room. Garage and cellar

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

